

El uso prolongado de ciertos antiinflamatorios esconde peligros



La Habana, 21 enero (RHC)- Un estudio con más de 55 000 mujeres entre 44 y 66 años, reveló que el uso prolongado de algunos antiinflamatorios no esteroideos (AINE), como el ibuprofeno o el paracetamol, provocan que tengan hasta un 10% más riesgo de perder audición al cabo de una década.

Al autor principal del informe, Gary Curhan, explica que las personas consideren el uso de los AINE y piensen en sus potenciales efectos secundarios, según ha declarado a la revista 'Time'.

Para quienes padezcan dolores crónicos, Curhan recomienda que se centren en la causa de la molestia en lugar de sopesar qué remedios tomar para combatir su malestar.

Algunas investigaciones anteriores revelaron que el consumo de altas dosis de analgésicos pueden aumentar en un tercio los ataques cardíacos y los accidentes cerebrovasculares y multiplicar por tres el riesgo de padecer cáncer de riñón.



Radio Habana Cuba